MAZIÈRES-EN-GÂTINE Une matinée pour chasser les préjugés



Chasseurs et non-chasseurs sur le terrain, le temps d'un dimanche.

Dans le cadre de l'opération nationale « Un dimanche à la chasse », l'Association de chasse communale agréée (ACCA) a accompagné des non-chasseurs pendant une matinée, dimanche 21 octobre.

Après le café-brioche et les recommandations de sécurité de Bruno Billerot, président de l'ACCA, cinq adultes et deux ados ont suivi une dizaine de chasseurs sur le terrain. Une découverte de la nature par les chemins creux et a travers champs, le travail des chiens, une discussion sur l'aménagement du territoire, la protection de la nature et la gestion du petit gibier.

De retour à midi au local de chasse, chacun a pu raconter ce qu'il avait vu et recevoir toutes les réponses à ses interrogations. Pas un seul coup de fusil tiré, mais qu'importe, la chasse aux champignons et aux châtaignes a été bonne!

À noter que l'ACCA de Mazières (600 ha de terres chassables) compte 35 chasseurs, dont un jeune de 16 ans et deux femmes. Chantal chasse depuis 35 ans, une passion venue de sa plus tendre enfance vécue auprès d'une famille de chasseurs. Emmanuelle s'y est mise il y a trois ans. L'an dernier, 28 battues aux sangliers et aux chevreuils ont été organisées, avec Saint-Marc-la-Lande. On dénombre de nombreuses hardes de sangliers dans le secteur, 16 sorties ont été effectuées depuis le début de l'année.

